



KELILING DUNIA BERSAMA  
**TATIK & TOTOK**  
Edisi 48 / 2018



*Mongolia*



Foto : YURTA (rumah tenda khas orang Mongolia)

## MONGOLIA

*Sebuah negara yang berada di daratan Asia Timur, berbatasan dengan Rusia di sebelah utara, dan Republik Rakyat Tiongkok di selatan.*

*"Bawa jacket tebal Totok, karena hari ini kita bertemu dengan Khan di Mongolia yang luar biasa dingin!"* ajak Tatik. Tidak lama kemudian kakak/adik ini bertemu dengan Khan. *"Nama saya Khan, artinya raja atau penguasa,"* kata laki-laki dengan pipinya yang merah serta senyumnya yang lebar dan menyerahkan Tatik dan Totok

sebuah mangkok dengan *Suutei Tsai*. Ini merupakan minuman tradisional yang berasal dari Mongolia, terbuat dari teh dan banyak susu. *"Setiap tamu kami, selalu disambut dengan Suutei Tsai. Setelah ini kita bisa menunggang kuda-kuda dan main "Tsuur" seruling tradisional saya,"* katanya.

Orang tua memberi saya nama Khan, dengan harapan bahwa saya akan menjadi seperti nenek moyang kami Genghis Khan. Genghis Khan merintis kerajaan Mongolia. Dia lahir tahun 1162 di Deluun Boldog dan meninggal tahun 1227 di Xia, yang letaknya di China. Luar biasa jasanya. Dia mempersatukan semua suku Mongol dan mendirikan Kekaisaran Mongol. Negara ini menjadi kekaisaran terbesar yang pernah ada di bumi, dengan kekuasaan yang menjangkau mulai China dan Korea hingga Eropa Tengah. Sayang sekali dari tahun 1368 sampai 1911 kekuasaan asing memerintah di Mongolia. Sesudah itu negara kami di bawah pemerintahan Komunis sampai tahun 1990. Tahun ini Mongolia menjadi suatu demokrasi dengan beberapa partai yang berjuang untuk kekuasaan politik. Sampai sekarang masih banyak protes-protes terhadap korupsi dan kegagalan dalam membantu kaum miskin. Keluarga kami tinggal di padang rumput di sebelah utara. Kami memiliki ratusan ternak. Oleh karena itu

kami harus berpindah terus, agar makanan ternak kami terjamin. Keluarga kami meninggalkan agama Buddha dan menjadi Kristen lewat pelayanan utusan lintas budaya dari luar negeri. Saya tidak bisa ikut sekolah minggu seperti Tatik dan Totok selalu di gereja yang sama, karena kami sering berpindah-pindah dan setiap kali saya bertemu dengan teman-teman baru di sekolah minggu, saya sangat bersyukur kalau kami tiba di tempat baru dan di situ ada jemaat dengan sekolah minggu. Kalau tidak ada gereja, Papa saya membacakan satu bab dari Alkitab dan kami berdoa bersama-sama. Papa berpikir sangat penting mendengar dan membaca Firman Tuhan. Saya bangga, karena om saya yang bernama **Ganbaatar** (artinya pahlawan besi) ingin hidup sesuai dengan namanya dan menjadi pahlawan bagi Tuhan Yesus. Saya ingin meniru contohnya dan tidak hanya mau menjadi seperti Genghis Khan, tetapi mau ikut raja yang terbesar di dunia ini yaitu Tuhan sendiri.



# TAHUKTAH KAMU?

- 1 Tahun 1989 kemungkinan besar hanya ada 4 orang Kristen Mongolia, tahun 2000, diperkirakan ada 8.000 dan kini lebih dari 10.000 Kristen.
- 2 Orang Mongol lebih senang tinggal di tenda yang biasa mereka sebut *yurta* daripada di rumah dari kayu.
- 3 Olahraga tradisional adalah panah.
- 4 Orang Mongol memiliki tulisan yang berbeda dengan tulisan kita.
- 5 Anak-anak sangat senang berpacu kuda.



## Ambil atau pinjam suatu tenda dan berdoa seperti seorang nomaden bagi Mongolia:

- 1 Bersyukur atas setiap orang Mongol yang sudah bertobat dan menerima Tuhan sebagai Juru Selamat mereka.
- 2 Berdoa agar orang Kristen Nomaden dapat beribadah walaupun mereka selalu berpindah-pindah dan tidak dapat berkumpul di tempat atau gedung dan dengan orang yang sama.
- 3 Doakan setiap orang Mongol yang seperti Khan ingin melayani Tuhan sebagai utusan lintas budaya.

## BIAYA BULETIN TATIK & TOTOK

Biaya percetakan & pengiriman edisi 47 sebesar **Rp. 6.250.000**  
Persembahan untuk Tatik & Totok edisi 46 sebesar **Rp. 200.000**

Kami mengucapkan terima kasih kepada semua orang tua anak yang tekun berdoa dan telah memberikan persembahan bagi Tatik & Totok.

## TUHAN MEMBERKATI...

### HUBUNGI KAMI

Alamat Kotak Pos  
217/WR Waru, Sidoarjo,  
Jawa Timur 61256

Telp/Fax : 031 853 1343  
HP : 08155511750  
E : indosb@linkmail.org

BCA KCU Malang  
Rek No : 011 313 111 7  
a/n YPI International

